



ENCABEZA DIPUTADO JULIO CESAR VÁZQUEZ MESAS DE TRABAJO CON LA SRIA. DE INCLUSIÓN SOCIAL E IGUADAD DE GÉNERO DE B.C.

El día de hoy en Tijuana, la Secretaria de Inclusión Miriam Cano acudió en representación de nuestra Gobernadora Marina Del Pilar a la reunión de mesas de trabajo para análisis, discusión y adiciones o modificaciones a la iniciativa de la Ley para el reconocimiento y la atención de las personas LGBTTTIQ+ para el estado de Baja California. Dicho evento fue encabezado por el Diputado Julio César Vázquez Castillo, y contamos con la participación como expositora de la Lic. Idalia Gómez Martínez, de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos en Baja California.

Los trabajos se realizaron mediante tres mesas temáticas, cada una con un moderador y relator, las cuales analizarán las propuestas que podrán ser incluidas en la iniciativa de ley.

#AgendaLGBT

#ConElCorazonPorDelante